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3 декабря в Мосгордуме по
инициативе депутата фракции
КПРФ Елены Янчук состоялся
круглый стол «Решение проблем,
возникающих при строительстве
новых веток метро». Поводом к
его проведению стал проект ком'
мунарской линии метро, а имен'
но участок от станции «Улица
Новаторов» до станции «Севас'
топольский проспект». По мне'
нию собравшихся, при разработ'
ке данного проекта и утвержде'
нии его чиновниками было допу'
щено множество нарушений,
связанных с заключением гос'
контрактов и проведением пуб'
личных слушаний. 

Опасения у москвичей вызы'
вает и перспектива строительст'
ва других веток метрополитена:
москвичи уже не верят чинов'
никам, даже если речь идёт о та'
ком удобном виде передвиже'
ния, как метро. 

За 2019 год жители Москвы
неоднократно становились сви'
детелями удручающих сводок
СМИ о тех или иных аварийных
ситуациях в ходе строительства
метро. Если в СССР маршрут
прокладки линий тщательно
прорабатывался с учетом, прежде
всего, безопасности, то сейчас
главная роль отведена коммерче'
ской составляющей проекта. 

Так, недавно появилась но'
вость о появлении трещин в зда'
нии театра «Сатирикон», ведь
именно под ним началось строи'

тельство станции метро «Шере'
метьевская».

В начале года жителям 2'го
Грайвороновского проезда в
Москве пришлось противостоять
чрезвычайной ситуации и опасе'
нию стремительного обрушения
своих домов из'за подвижек
грунта, вызванного строительст'
вом новой ветки метро. 

Ещё одно ЧП случилось в на
Юго'востоке Москвы. На про'
езжей части Ферганской улицы
образовалась яма диаметром че'
тыре метра и полметра глуби'
ной. Примечательно, что недав'
но, 20 марта 2018 года, на рас'
стоянии 1,2 км от места нынеш'
него ЧП, на пересечении с Таш'
кентской улицей, уже происхо'
дил провал грунта. Инцидент
случился при строительстве

станции метро «Юго'Восточ'
ная» в 4 часа утра.

Говоря о строительстве участ'
ка метро от станции «Улица Но'
ваторов» до станции «Севасто'
польский проспект, Елена Ян'
чук отметила, что жители
ЮЗАО вовсе не против проекта
Коммунарской линии метро.
Все дело в трассировке участка
и его целесообразности. 

«В Восточном округе города
вопросы транспортной доступ'
ности стоят куда более остро. Но
метро там не строится, проект
все время откладывается. Еще
один миф, с которым мы хотели
бы сегодня побороться, говорит,
что жители не могут судить о
данном вопросе профессиональ'
но. Это не так, в Академическом,
Ломоносовском и Гагаринском

районах живут образованные
москвичи, которые способны ра'
зобраться в проектах планировки
территории линейных объектов,
Генеральном плане Москвы и
Адресных инвестиционных про'
граммах. Эти документы должны
не обслуживать капитал, а рабо'
тать для москвичей», ' подчерк'
нула Янчук.

В нецелесообразности строи'
тельства данной линии метро де'
путата поддержали и присутству'
ющие жители.

Так, эксперт по техническому
надзору за безопасным ведением
работ в промышленности Елена
Силина подчеркнула ' по мнению
жителей, данная линия не нужна
району: «Зачем выделять на это
строительство 49 млрд рублей?
Отдайте их лучше в Бирюлево и
Капотню ' туда, где метро дейст'
вительно нужно. И самое главное
' проект будет соответствовать Ге'
неральному плану Москвы, исхо'
дя из которого проектируются
территории линейных объектов. 

Есть два решения проблемы:
чиновники признают свои ошиб'
ки, проект планировки новой ли'
нии метро от станции «Улица Но'
ваторов» до станции «Севасто'
польский проспект» отменяется
или переделывается без строи'
тельства открытым способом. А
высвободившиеся средства ре'
шением депутатов Мосгордумы
направляются на другие проекты
развития города».

Другая жительница ЮЗАО,
юрист Анастасия Сивицкая от'
метила, что метро – линейный
объект, поэтому требования к со'
ставу и содержанию проекта
должны устанавливаться Прави'
тельством РФ. «Важный момент
' это отсутствие материалов ин'
женерных изысканий,' отметила
она. ' Они не представлены, как
и документы, подтверждающие
соответствие лиц, их производя'
щих. В текущей редакции проек'
та на сайте mos.ru их тоже нет,
они только обещаны. Это прямое
нарушение. Депутаты Мосгорду'
мы не должны допустить утверж'
дения существующего проекта, а
на повторные публичные слуша'
ния проект должен быть вынесен
переделанный и дополненный».

Москвичка выразила уверен'
ность, что ситуацию можно изме'
нить сообща и собственными
усилиями: «Жители наших райо'
нов знают вкус общественных
побед и помнят, как в 2013 году
получилось предотвратить ре'
конструкцию Ленинского про'
спекта. Все в наших силах».

В ходе работы круглого стола
были сформулированы конкрет'
ные предложения для рабочей
группы данного направления, а
также представлена резолюция,
которая после внесенных допол'
нений будет направлена в органы
исполнительной власти города
Москвы. 

Мария Климанова

26 ноября в Государственном
Кремлевском Дворце при поддержке
КПРФ прошел концерт, посвящен�
ный 90�летнему юбилею Великой пе�
вицы Людмилы Зыкиной. Участие в
нем приняли известные певцы и тан�
цевальные коллективы. 

Обращаясь с приветственным словом к зри'
телям, Председатель ЦК КПРФ, Руководитель
фракции КПРФ в Государственной Думе Генна'
дий Зюганов отметил: «Я знал Людмилу Георги'
евну многие годы. Она начинала свою трудовую
биографию на заводе Орджоникидзе. Была про'
стым рабочим, в том числе и токарем. А потом,
прекрасно окончив рабочую школу, прошла
конкурс и стала певицей, которой завидовал
весь мир. 

Людмила Георгиевна исполнила более 2 тысяч
произведений. Ее голос, ее стать, ее музыка, ее

русский дух и ее культура вдохновляли нас на
единство действий и сохранение лучших тради'
ций нашей великой державы. 

В 91'м году, когда нашу страну разрывали на
части, я подготовил «Слово к народу», в котором
обратился напрямую ко всем гражданам. Под
этим обращением поставили подписи Бондарев и
Распутин ' два гениальных русских писателя,
Проханов и Чикин ' два ведущих журналиста.
Поставила свою подпись на этом документе и
Людмила Георгиевна. Она говорила, что всему
лучшему в своей жизни она обязана родной со'
ветской власти. Что ее творчество посвящено рус'
скому народу, а также любимому многонацио'
нальному народу страны. 

Ее творческое наследие с нами. Оно всегда ук'
репляло наш дух, прославляло русское слово и
нашу державу». 

(По материалам центрального сайта КПРФ)

«Систему электронного голосования,
апробированную на выборах в Мосгордуму
в 2019 году, планируется масштабировать на
выборы в Госдуму в 2021. Прозвучало мно'
го положительных оценок системы, кото'
рые я считаю не обоснованными. Почему?

Система электронного голосования бы'
ла разработана в течении двух недель. За'
казчиком выступал даже не МГИК, а Де'
партамент информационных технологий
Москвы. Тендер на разработку не объяв'
лялся. Платформой для системы стал сайт

московского правительства, то есть испол'
нительная власть непосредственно влияла
на выборы, что запрещено законом.

Система неоднократно давала сбои, не
только во время тестирования, но и в день
выборов. Полный код программы так и не
был опубликован, а значит, понять, как
она работает, невозможно. На вопрос, по'
чему власти этого не сделали, одному из
специалистов КПРФ ответили: «чтобы вы
не задавали лишних вопросов»!

Француз Пьеррик Годри на тестирова'

нии систему просто взломал и заявил, что
использовать ее нельзя, в том числе пото'
му что во время выборов ход голосования
можно контролировать в режиме онлайн. 

В отличие от традиционного голосова'
ния, кроме нескольких разработчиков
программы, ни наблюдатели, ни МГИК

проверить правильность результатов элек'
тронного голосования не могут. Только со'
трудники мэрии могли контролировать
результаты голосования. Именно они рас'
сылали избирателям сообщение о сбое и
просили их проголосовать еще раз! То есть
никакой анонимности при электронном
голосовании не было, что тоже противоре'
чит закону. В результате в одном и том же
округе итоги голосования на электронных
участках значительно отличались от ито'
гов голосования на обычных.

Я считаю, что эксперимент с электрон'
ным голосованием в Москве провалился, и
распространение  этого опыта на всю стра'
ну создаст угрозу полного подрыва доверия
к российской избирательной системе и дес'
табилизации политической системы».

«Голос Зыкиной – это голос России»

Все в наших силах: нужны ли
новые ветки метро москвичам?

Электронное голосование
выгодно властям, но не народу
Депутат Госдумы Денис Парфенов выступил на заседании Экс$

пертного совета по вопросам совершенствования избирательного
законодательства при Комитете Госдумы по контролю и Регламен$
ту. Приводим фрагмент его выступления.


